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(Vidéo) Bollène : pari gagnant pour la 1re
boutique de proximité d’Orange en Paca

Petites villes, grandes ambitions. En réinvestissant les petites zones urbaines et les zones plus
rurales  en  ouvrant  il  y  a  quelques  mois  sa  première  boutique  de  proximité  à  Bollène,
l’opérateur de téléphonie Orange semble avoir réussi son pari.

« A chaque fois que l’on devait changer de portable, on devait aller soit à Montélimar, soit à Orange,
explique Florian, nouveau client de la boutique de proximité Orange à Bollène. Et puis c’est plus convivial
d’avoir quelqu’un en face à qui parler en direct plutôt que par téléphone. » Même satisfaction pour
Barbara qui évite ainsi les déplacements jusqu’à Montélimar.
En ouvrant ainsi sa première boutique de proximité à Bollène en octobre dernier, c’est certainement ce
que voulait entendre l’opérateur de téléphonie Orange en déployant ce nouveau concept de magasin plus
petit visant à répondre aux besoins des clients de plus petites villes ou des zones rurales.
Une offre inédite dans la région Sud qui vient compléter celle déjà proposée par le réseau ‘classique’ des
boutiques Orange déjà présentes à Avignon, Cavaillon, Pertuis, Apt, Carpentras, Orange et Le Pontet.

Redynamisation de l’activité économique des territoires
« L’arrivée d’Orange est une très belle opportunité pour le territoire », se félicite d’ailleurs Anthony Zilio
maire de Bollène.
« Cela permet un peu de redynamiser aussi la ville de Bollène au niveau économique, se réjouissent pour
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leur part, Marc et Viviane du magasin Bozec opticiens.
Pour preuve, selon Gaëlle, la responsable de la boutique, et Alex et Enzo de son équipe, le magasin a
enregistré une très belle fréquentation à l’occasion des fêtes de fin d’année. Que ce soit en matière
d’achat de smartphone et d’accessoire ou d’abonnement internet.

Augmentation des points de vente d’ici 2026
« Le maillage physique du réseau de distribution Orange est réparti dans toute la France pour faciliter
l’appropriation de nouveaux usages numériques sur le territoire, expliquait alors l’opérateur historique
lors  du lancement  de  Bollène.  Ce réseau de  distribution  d’Orange en France demeure un maillon
essentiel  pour le  Groupe qui  s’est  toujours adapté aux attentes des consommateurs.  C’est  dans ce
contexte qu’Orange fait évoluer son réseau de boutiques en France avec une augmentation du nombre de
points de ventes d’ici 2026. »

Une offre par satellite pour une connexion THD pour tous
Après le  lancement de sa nouvelle  Livebox 7 pour le  grand public  à  l’automne dernier,  Orange a
également  lancé une offre  THD (Très  haut  débit)  par  satellite.  De quoi  permettre  aux usagers  de
bénéficier du THD, quel que soit l’endroit où ils se trouvent, pour 49,99€ par mois. Cette nouvelle offre
s’adresse tout particulièrement aux clients non-éligibles à la fibre et à ceux disposant d’un faible débit
ADSL. Sa mise en place ne nécessite aucun changement de numéro de téléphone.
Elle entre dans le dispositif d’accompagnement de l’Etat pour la ‘Cohésion Numérique des Territoires’ et
répond à l’objectif du Gouvernement de garantir un accès au Très haut débit pour tous à horizon 2025.
Les foyers ne bénéficiant pas d’un bon haut débit filaire peuvent bénéficier d’une subvention permettant
d’accéder à une meilleure connexion via une technologie sans fil. L’achat ou la pose du matériel peuvent
donc être pris en charge, sous réserve d’éligibilité au dispositif ‘Cohésion numérique des territoires’.
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Avec le club Saint-Didier Espérance Pernoise contre le cyberharcèlement
Orange qui joue également la carte de la proximité en multipliant les initiatives locales comme avec le
club Saint-Didier Espérance Pernoise a qui l’opérateur a remis en octobre dernier 30 tenues (maillots,
shorts, chaussettes), 20 ballons, 5 sacs à ballons et 30 chasubles. Les enfants ont également bénéficié
d’ateliers pédagogiques sur l’éducation numérique responsable et plus précisément sur la thématique du
cyberharcèlement.

Le club Saint-Didier Espérance Pernoise

Anthony Zilio, maire de Bollène et Président
de Rhône-Lez-Provence réélu au CA des
Intercommunalités de France

Anthony Zilio, Maire de Bollène et Président de la Communauté de Communes Rhône-Lez-
Provence,  a  été  réélu  au  Conseil  d’Administration  de  l’association  Intercommunalités  de
France.
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«S’ouvrir sur l’extérieur, nouer des contacts avec les instances qui comptent, c’est encore et toujours
travailler pour les Bollénois et pour l’ensemble des habitants du territoire, » s’esst félicité Anthony Zilio. 

Être membre du Conseil d’Administration de cette structure, c’est être au cœur des sujets qui
concernent les Bollénois comme l’ensemble des Français et pouvoir peser sur le débat public en étant
force de proposition sur l’organisation des collectivités territoriales et sur l’avenir de la décentralisation.

Présidée par Sébastien Martin,  Président du Grand Chalon,  Intercommunalités de France fédère
depuis 1989 près de 1 000 intercommunalités. Ce qui représente
environ  80%  de  la  population  française.  Acteur  central  de  la  vie  politique  locale,  l’association
Intercommunalités de France est devenue un interlocuteur privilégié du Parlement et du Gouvernement
dans leurs discussions avec les collectivités locales.

Acteur central de la vie politique locale, l’association Intercommunalités de France est devenue un
interlocuteur privilégié du Parlement et du Gouvernement dans leurs discussions avec les collectivités
locales.
Mireille Hurlin
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Anthony ZilioCopyright M. Petitimbert

Mondragon : la pharmacie déménage sur la
zone de la Clastre

Depuis le 26 juin, la pharmacie de Mondragon est désormais installée sur la zone d’activités de
la Clastre.

A l’étroit dans son local « historique » en plein centre-ville, la pharmacie de Mondragon a déménagé
depuis le 26 juin sur la zone d’activités de Clastre,  aménagée et  viabilisée par la communauté de
communes Rhône Lez Provence. Installées en bordure de nationale, Frédérique Mosse et son équipe
accueillent des clients de passage, mais aussi de nombreux Mondragonnais. Ce déménagement a permis
d’investir des locaux neufs, plus clairs et lumineux et surtout plus spacieux : l’espace de vente passant de
80 à 160m2.

« Placée en bordure de la nationale 7, à quelques pas du centre-ville, la zone d’activités de la Clastre
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confirme déjà son haut potentiel,  avec cette pharmacie ultra-moderne et  une épicerie italienne qui
manquait au territoire, déclare Anthony Zilio,  président de la communauté de communes, maire de
Bollène. Les deux parcelles encore à commercialiser (d’une surface de 500 à 600m2) vont rapidement
trouver preneurs et participer du développement économique du territoire et de Mondragon ».

J.R.

La communauté de communes Rhône Lez
Provence s’engage à développer l’emploi

Anthony Zilio, président de la communauté de communes Rhône Lez Provence, s’engage pour
l’emploi sur le territoire, qui couvre les communes de Bollène, Lamotte-du-Rhône, Lapalud,
Mondragon et Mornas. Ainsi, 50 acteurs du territoire se sont réunis le 27 juin dernier pour une
table ronde au sujet du développement de la formation sur le bassin de Rhône Lez Provence.

https://www.linkedin.com/in/anthony-zilio-92198b78/?originalSubdomain=fr
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Élus locaux, du Département de Vaucluse, de la Chambre de commerce et d’industrie (CCI) de Vaucluse,
représentants  des  organismes  de  formation  ou  des  principaux  employeurs  du  territoire,  se  sont
rassemblés le 27 juin à Bollène dans un but unique : répondre aujourd’hui aux besoins des entreprises et
anticiper ceux de demain.

De nombreux sujets ont été abordés tels que les métiers en tension, la mauvaise connaissance du secteur
industrie, les chantiers actuels et à venir du nucléaire, ou encore les offres de transports et de logements
à adapter. Chacun a pu prendre la parole durant cette table ronde.

Un état des lieux précis va être dressé dans les prochaines semaines afin de développer l’emploi et donc
le territoire. Une fois cet état des lieux réalisé, un comité technique piloté par Anthony Zilio viendra
soutenir l’installation d’une nouvelle offre de formations, répondant à la demande pour de jeunes formés
qui seraient employables immédiatement au niveau local.

V.A.

Bollène, Monteux, Courthézon : les maires
vauclusiens à l’honneur aux assises des
Petites Villes de France
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Anthony Zilio, maire de Bollène vient d’être réélu au bureau de l’Association des Petites Villes de France
(APVF). L’élection de l’élu vauclusien s’est déroulée à l’occasion des 25e assises de l’association qui se
sont tenues à Millau dans l’Aveyron les 1er et 2 juin derniers.
Deux autres maires du département ont aussi été mis à l’honneur : Christian Gros, maire de Monteux, a
été réélu au conseil d’administration alors que Nicolas Paget, maire de Courthézon y fait son entrée.

1 200 communes adhérentes
Présidée par Christophe Bouillon, maire de Barentin en Seine-Maritime, l’APVF qui fédère depuis 1990
les petites villes de 2 500 à 25 000 habitants afin de promouvoir leur rôle spécifique dans l’aménagement
du territoire, regroupe plus de 1 200 communes adhérentes.
Durant ces assises, les élus présents ont pu évoquer les enjeux actuels liés à l’avenir de leurs communes
comme le financement de la transition écologique et énergétique, la désertification médicale, la mobilité,
la ré-industrialisation et la revitalisation dans un contexte de sobriété foncière. Par ailleurs, un autre
sujet majeur s’est invité à ce congrès : celui de la montée des violences que subissent les élus dans un
contexte de crise démocratique.

https://www.linkedin.com/in/anthony-zilio-92198b78/?originalSubdomain=fr
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Nombreux échanges entre élus
Dans ce cadre, les maires des petites villes ont pu aussi échanger avec Carole Delga, ancienne ministre,
présidente du Conseil régional d’Occitanie, présidente de Régions de France, François Bayrou, ancien
ministre,  maire  de  Pau,  haut-commissaire  au  plan  et  secrétaire  général  du  Conseil  national  de  la
refondation et les ministres, Christophe Béchu, ministre de la Transition écologique et de la cohésion des
territoires, Dominique Faure, ministre déléguée aux collectivités territoriales ainsi qu’Agnès Firmin-Le
Bodo, ministre déléguée chargée de l’Organisation territoriale et des professions de santé.

L.G.

Bollène fête ses agents

Anthony Zilio, le maire de Bollène, a célébré, entouré d’élus, les remises de médailles du travail au
personnel municipal lors de la ‘Fête des agents’, qui s’est tenue à la Cigalière le mercredi 15 juin.

Les agents ont participé, à la cérémonie, entouré de leurs proches et de leurs anciens collègues. Cette
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cérémonie était également l’occasion de saluer les départs de jeunes retraités.

J.R.

©M.Petitimbert

Anthony Zilio : « En 2020, nous
applaudissions les soignants à nos fenêtres.
Deux ans plus tard, qui s’en souvient ? »

https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg


4 avril 2025 |

Ecrit par le 4 avril 2025

https://echodumardi.com/tag/anthony-zilio/   12/16

En compagnie des élus communautaires, le maire de Bollène Antony Zilio a invité et remercié
le personnel médical, le personnel intercommunal et municipal qui se sont investis dans la
lutte contre le Covid-19 ces deux dernières années au sein du périmètre de la communauté de
communes Rhône Lez Provence.

L’intercommunalité Rhône Lez Provence regroupe les villages de Lapalud, Bollène, Lamotte-du-Rhône,
Mondragon et Mornas. Au sein de ceux-ci, plus de 18 000 personnes ont pu se faire vacciner grâce au
centre de vaccination mis en place à Bollène en janvier 2021.

Le maire a souligné les difficultés auxquelles lui et Frédéric Blanc, médecin généraliste à Mondragon, ont
dû faire face pour pouvoir ouvrir ce centre. Il a également relevé un point sanitaire important : l’offre de
soins n’est toujours pas suffisante en Rhône Lez Provence, que ce soit pour le Covid-19 ou non.

Même si la pandémie fait moins parler d’elle aujourd’hui, Anthony Zilio a tenu à mettre en lumière les
efforts qu’a fourni le personnel médical, et qu’il continue de fournir au quotidien. « Ensemble nous
pouvons beaucoup, quand la situation l’impose et quand nos concitoyens ont besoin de nous. Je vous
remercie », a-t-il conclu.

V.A.
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« Le canton de Bollène a déjà perdu trop de
temps »

Alors que le Conseil départemental de Vaucluse va désigner demain son nouveau président, le
binôme Anthony Zilio et Christine Lanthelme vient d’annoncer qui soutiendrait la candidature
de Dominique Santoni. Un choix qui, sauf coup de théâtre, devrait définitivement faire basculer
le scrutin en faveur de la maire d’Apt.

Anthony  Zilio  et  Christine  Lanthelme,  nouveaux  conseillers  départementaux  du  canton  de  Bollène,
viennent d’annoncer qu’ils voteraient demain en faveur de la candidature de Dominique Santoni, maire
LR (Les Républicains) d’Apt et vice-présidente sortante de la mandature de Maurice Chabert qui ne s’est
pas représenté.
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Avec ce choix, le binôme du haut Vaucluse devrait définitivement faire pencher la balance en faveur de la
droite à la gouvernance du Département. En effet, suite aux résultats des élections de dimanche dernier,
la droite et la gauche ont obtenu 6 cantons chacun, le RN (Rassemblement national) 3 et la Ligue du Sud
1. A cela s’ajoute les deux élus du canton de Bollène dont la décision était attendue avec impatience.
Ancien membre du parti socialiste, Anthony Zilio, le nouveau maire de Bollène, avait pris grand soin de
mener une campagne sans étiquette. « Je dois mon élection à la mairie de Bollène à un communiste,
Daniel Barrière, qui a eu l’intelligence d’appeler à voter pour une liste qui, pourtant, regroupait des LR,
des UDI, des socialistes… Il a eu l’ouverture d’esprit nécessaire qui a permis de redonner une visibilité à
ce canton qui n’était plus entendu depuis 12 ans avec l’arrivée de Marie-Claude Bompard. Depuis, notre
score sans appel à l’occasion du dernier scrutin départemental, où une partie des électeurs RN aux
régionales se sont tournés vers nous aux départementales, nous permet d’envoyer un message limpide :
notre priorité c’est notre canton ! »

Un contrat de mandature pour le canton
Courtisés par les deux camps, les deux élus ont donc souhaité les rencontrer afin de leur proposer un
contrat de mandature au profit du canton.
Objectif : fixer les priorités du canton pour les 6 prochaines années en matière d’accès à la santé, de
sécurité, de culture, de maintien des Ephad, de restauration du patrimoine… « Il y a fort à faire car le
canton de Bollène a déjà perdu trop de temps puisque bien trop peu a été fait depuis 12 ans », rappelle
Anthony Zilio.
A ce jeu-là, Dominique Santoni semble avoir répondu aux attentes des 2 néo élus départementaux. « Avec
elle le dialogue a été immédiatement clair  et  transparent,  dévoilent-ils.  Y compris d’ailleurs sur sa
position vis-à-vis de l’extrême droite, ligue du sud et RN, avec lesquels ils étaient évidemment impensable
pour nous de travailler. Surtout, un dialogue productif pour notre canton, puisque nous en sortons avec
des engagements forts de sa part et de la Région sur les dossiers prioritaires que nous avions listés. Des
engagements qu’elle a signés, et nous veillerons chaque jour à leur application. Des dossiers qui vont
concrètement changer le quotidien de ceux qui vivent dans notre canton. »

Les ‘maladresses’ de la gauche
Du côté de la gauche, il semblerait que l’on avait déjà vendu ‘la peau de l’ours’ en comptabilisant le
canton de Bollène dans son camp dès dimanche soir.
«  Nous  avons  été  un  peu  étonnés  que  des  responsables  de  partis  fassent  semblant  de  découvrir
aujourd’hui que nous étions sans étiquette et que nos seuls patrons ce sont les habitants du canton et pas
les appareils politiques », s’agace Anthony Zilio.
Une attitude du fait accompli qui n’a donc pas été aux goûts du duo qui regrette également « l’invention
de propos et des engagements imaginaires ».
Si à cela on ajoute un échange express avec « le chef de file de la gauche au Département » puis les
‘maladresses’ d’une partie des élus de cette gauche très plurielle à l’installation espérée d’un EPR2 à
Tricastin alors que le secteur nucléaire est l’un des piliers de l’économie locale, l’affaire a vite été pliée.
« La gauche est ma famille politique d’origine, je n’en fais pas mystère, je ne le renie pas, rappelle le
maire de Bollène. J’y ai de nombreux amis, parmi mes collègues élus, qui partagent mon étonnement sur
la manière de procéder. Mais quoi qu’il en soit, je suis de gauche et je le resterai demain après ce vote. »
C’est  donc  pour  cet  ensemble  de  raisons  qu’Anthony  Zilio  et  Christine  Lanthelme  ont  décidé  de
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finalement apporter leurs suffrages à Dominique Santoni.
« Cela a été une décision difficile à prendre, reconnaît Christine Lanthelme, également maire d’Uchaux.
Mais nos électeurs nous ont demandé de prendre la bonne décision. Après des contacts clairs, notre
choix a été clairement en faveur du territoire. »

Occasion ratée pour un nouveau monde de gouvernance
Auparavant, faute de majorité claire, les deux élus ont vainement tenté de proposer un nouveau mode de
gouvernance « mêlant les sensibilités de gauche et de droite, dans l’intérêt commun ».
Une approche dictée par les résultats électoraux : « Sans majorité absolue, on pouvait espérer que ce soit
l’opportunité de créer une nouvelle gouvernance, mêlant les sensibilités de gauche et de droite, dans
l’intérêt commun. Nous avons donc proposé aux deux camps, gauche et droite, l’idée d’une gouvernance
commune, assise sur la nécessité de faire progresser le Vaucluse avec une majorité stable. Comme
d’ailleurs cela se fait dans de très nombreuses intercommunalités et communes, celles du canton de
Bollène par  exemple.  Nous  n’avons  pas  été  entendus,  chaque parti  restant  sur  ses  positions.  Une
occasion ratée, la logique des appareils politiques est trop forte, cette fois », regrette Anthony Zilio.

Pas de chèque en blanc
« Nous avons décidé d’apporter nos voix à Dominique Santoni, pas à la droite », insiste Anthony Zilio qui
d’ailleurs a prévu de constituer un groupe indépendant au sein de l’assemblée départementale. Ce n’est
pas un chèque en blanc. Nous sommes indépendants aujourd’hui, nous le serons demain. »
Et pour preuve de cette indépendance, le binôme a déjà fait savoir qu’il  n’accepterait pas de vice-
présidence  ou  de  nominations  à  des  organismes  associés.  «  Ce  ne  sont  pas  les  milliers  d’euros
d’indemnités que nous cherchons, ce sont les millions d’euros pour le canton que nous voulons trouver »,
poursuivent-ils en chœur.
« Nous ne serons pas prisonniers d’un groupe politique qui voudrait nous imposer ses choix idéologiques,
rajoute Anthony Zilio. Le bon sens, l’intérêt des habitants, voilà notre unique boussole. »
Après avoir récupéré le ‘chéquier’ du Département et de la Région (et accessoirement celui aussi de
l’Europe via  le  Conseil  régional),  peut  être  que demain,  les  principaux gagnants  de cette  élection
pourraient être finalement les habitants du canton de Bollène.

Bollène : Romain Lautier devient directeur
de cabinet d’Anthony Zilio

Romain Lautier est le nouveau directeur de cabinet d’Anthony Zilio, maire de Bollène. Auparavant chef
de cabinet de Maurice Chabert, président du conseil départemental de Vaucluse, de 2015 à septembre
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2019 où il  assurera également officieusement les fonctions de directeur de cabinet, Romain Lautier
s’était ensuite mis en retrait afin de briguer, sans succès, l’investiture LREM pour être tête de liste à
l’occasion des dernières municipales à Avignon.

Cet ancien collaborateur de Marie-Josée Roig, dont il a était le chef de cabinet pendant 2 ans ainsi que
son assistant parlementaire, a été aussi directeur de la communication de l’Opéra Grand Avignon.

Titulaire d’un master communication institutionnelle à l’international à sciences Po Aix, ce dernier a
débuté ses études supérieures à l’université d’Avignon avec un Deug information et communication.

Il rejoint donc, à partir du 17 décembre prochain, l’équipe du cabinet d’Anthony Zilio, qui vient de ravir
le  fauteuil  de  maire  qu’occupait  Marie-Claude Bompard (Ligue du Sud)  depuis  12  ans.  Egalement
président  de  la  communauté  de  communes  Rhône  Lez  Provence,  le  nouveau  maire  de  Bollène  a
notamment fait du développement économique de son territoire une priorité.
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